

R2 地域こん談会まとめ

番号	自治会名	こん談事項	こん談会開催時の回答内容	回答者	取組状況	取組状況の説明事項
1	亀岡地区 東部自治会	自治会の活動拠点「自治会事務所」の 整備について	<p>自治会事務所の整備については、多額の費用を要することから地域住民の皆さんで事業計画や資金調達を協議・検討いただいております。その上で、本市もできる限りの支援をしたいと考えております。</p> <p>上下水道庁舎の跡地利用については、活用方法に関して議論を進めていきたいと考えております。南つつじヶ丘自治会館をモデルにご意見いただきましたが、同地域では土地に対する住民が負担をされている経緯があります。また、篠町自治会も費用調達に動かれています中、東部自治会のみに出すのは難しいと考えます。</p>	市長 (総務部長)	⑤困難	こん談会時の回答のとおりです
2	亀岡地区 東部自治会	主要地方道「亀岡園部線」の亀岡地区 未整備区間の事業化について	<p>亀岡地区未整備区間については、平成30年には土地利用の意向アンケートを実施し、昨年6月に結果をお知らせしました。アンケート結果も踏まえる中で、京都府との役割分担を協議し、現在事業が進行中の並河亀岡停車場線の完了後、切れ目なく着手いただけるよう取り組んでまいります。</p> <p>来年度には今まで以上に踏み込んだ事業化を進めるため、国の補助金を活用し、コンサルタントへの業務委託を検討しております。基本的な構想を策定し、事業計画を固めていくほか、事業手法への理解を深め、機運を冷まさないよう先進地視察などを検討してまいりますと考えています。</p> <p>雑水川河川改修に伴う架け替え、上下水道部移転、まちなみまちづくり構想などその他事業の進捗も見ながら進めていきたい。</p>	市長 (まちづくり 推進部長)	③検討	こん談会時の回答のとおりです。
3	亀岡地区 東部自治会	【質問事項等】 駅北の工区は、元々城西小学校という話だったが、亀岡小学校に決定された。 ブロック協議会は決定機関ではないため、最終的な確認を受けていない。 校区変更の1年半前には行動したいとしていた。早急に答えを出していただきたい。	<p>新型コロナウイルス感染症の状況もあり、もう少し早くに組むべきでした。 第一に子どものことを考え、良い方向を導き出せるようにしたいと考えております。</p>	教育長 (教育部長)	②実施予定	<p>令和2年7月31日に、つつじヶ丘小学校に通う亀岡地区の保護者に対し、小中連携・小中一貫教育を進めるための校区見直しについて案を提示したところです。</p> <p>令和2年11月11日にブロック協議会を開催し、「亀岡小学校から亀岡中学校へ進学する」案を提示しました。</p> <p>令和2年12月14日、18日、22日には地域ごとにブロック協議会同様の説明を行いました。</p> <p>今後、12月に行った説明会を再度開催し住民の方々へ御理解いただけるようにしたいと考えております。</p>